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“有天上午，我着急上十一
楼的公司拿文件， 但电梯层
层停， 而且有的楼层根本就
没人上来！ ”昨日，在东方大
道一座写字楼上班的小李对
记者说，“没办法， 到了七楼
后我就下来走楼梯了， 层层
停太耽误时间了！ ”

通过采访， 记者发现不
少市民都遇到过和小李相
同的事情。 有的是按了电梯
不坐，有的明明只上一个楼
层，却依然坐电梯，有的是
为了等人，而长时间让电梯
处于等候状态，让乘坐电梯

的市民叫苦不迭。 “我就不
明白了，为什么上一层还要
坐电梯， 有等电梯的几分
钟，走楼梯早就到了！ ”市民
周先生对于层层停表示不
能理解。 同时不少市民认
为，如此“戏耍”电梯，可能
造成安全故障，减少电梯使
用寿命。

“长期坐电梯习惯了，明
知道楼不高， 走走也可以锻

炼身体， 但就是没这个意
识。”在羊山新区一栋高层写
字楼五楼上班的刘女士说，

气喘吁吁爬楼梯到办公室，

还要休息会儿， 其实也没节
省多少时间。

不过也有一部分市民表
示，有时候是想走楼梯，但是
楼道内空气不流通， 空间也
比较狭小， 有的楼梯内灰尘
多，让人很难受，还不如花点
时间等电梯。
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心捷：走走楼梯无所
谓，但是楼道里比较黑，楼梯
台阶非常窄，不好走，走累了
腿都打晃，怕摔倒。
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小鱼：要是楼层低尽
量少坐电梯吧， 走楼梯还
锻炼身体了， 楼层高的可
以坐坐电梯。 总之，大家相
互体谅一下， 不要让电梯
层层停。

“电梯文明 关乎你我”系列报道之四

电梯层层停让人很无奈
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日上午，社会各界爱心人士近
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余人来
到信阳市特殊教育学校，看望慰问残障孩子，陪伴孩
子们度过了一个快乐的儿童节。同时，信阳市红房子
食品有限公司、民盟市直二支部、信阳白云吉祥装饰
工程有限公司分别向该校进行了爱心捐赠， 共捐钱
物约
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万元。 本报记者金培满摄
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